

Reconocen obra de toda la vida de ingenieros cubanos



La Habana, 11 ene (RHC) La Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción de Cuba (UNAICC) confirió su Premio Vida y Obra de Ingenierías 2017 en coincidencia con el Día del Ingeniero Cubano, en homenaje al insigne profesional cubano Francisco de Albear y Fernández .

Luis Orlando Godó Bello (Isla de la Juventud) y Enrique Ochoa Bravo (Holguín) lo recibieron en nombre de la Sociedad de Ingenierías, Mecánica, Eléctrica e Industrial, una de las cuatro de la organización, en un acto en el Memorial José Martí, en presencia de René Mesa Villafaña, ministro de la Construcción, y otros invitados.

Por la de Geociencias y la Química Aplicada lo obtuvieron Francisco Andrés Rivero Reyes (La Habana); por la de Hidráulica José Norberto Alberto Carrazana y Gervasio Rodríguez Martínez (La Habana); y por la Civil Pedro Andrés Orta Amaro y César Octavio Rivero Lage, de Villa Clara y La Habana, respectivamente.

Antonio Guerrero Rodríguez, Héroe de la República de Cuba y Miembro de Honor de la UNAICC, felicitó a los premiados y auguró la admiración que despertarán las generaciones presentes y futuras por su obra.

Es necesario agradecerles su ejemplo imperecedero en la proyección de tantas instalaciones, que significan un gran orgullo para los constructores y pueblo en general del país, dijo.

Cada uno de ellos, como sus antecesores desde 1996, debió tener primero la condición de Profesionales de Alto Nivel, y además aportes relevantes en el campo nacional e internacional, contribución significativa a la formación de nuevas generaciones y distinciones correspondientes.

Desde entonces y hasta la fecha han sido concedidos 170 Premios Vida y Obra de Ingenierías.

La efeméride quedó instituida el 11 de enero de 1946 en homenaje al nacimiento en ese mismo día de 1816 de Francisco de Albear y Fernández de Lara (1887), autor de numerosas obras de beneficio social en la nación.

Una de ellas es el acueducto que lleva su nombre, cuya construcción concluyó en 1893 para el traslado del agua por gravedad desde los manantiales de Vento por un canal de distribución de 9,6 kilómetros hasta los tanques de Palatino y que aún presta servicio.

Con más de 14 700 asociados, la organización, fundada en 1983, posee también la Sociedad de Arquitectura, que celebra su día a partir del 13 de marzo de 1935, por acuerdo de la Asamblea Nacional de Arquitectos..

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118150-reconocen-obra-de-toda-la-vida-de-ingenieros-cubanos>



Radio Habana Cuba